

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	3-9-2014
Mención	Imacec de julio podría ser el primero negativo en cinco años. Habla Pablo González, académico de Economía y Negocios de la UAH.

Imacec de julio podría ser el primero negativo en cinco años.

- Esta mañana, el Banco Central va a publicar el Imacec correspondiente a julio, que de acuerdo a proyecciones del sector privado podría ser el primero en negativo desde hace 5 años. Hablan: - Pablo González, académico Univ. Alberto Hurtado. Se cita a: -Uri Weiner, ex gerente de comercio exterior del Banco Central. Conduce: Katherine Cubillos/ Tomás Mosciatti